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洪金宝调侃“酒驾”化解尴尬
《大武生》是音乐人高晓松导演的电影，

而还未等到片子上映，高晓松就因醉驾入狱

半年，昨日有媒体问到剧组人员是否跟他还

有联系，洪金宝幽默的回答把大家都逗乐了，“暂

时没法联系。我想今晚喝喝酒开开车就可以联系

上了。看我今晚能不能醉，醉了我就跟他谈谈，很

多人都很挂念他。”而他也透露，高晓松入狱时，影

片已经拍完了，只剩一些后续工作没有完成，影片

质量不会受到影响。

日前落幕的上海电视

节上，多部泰剧纷纷亮相，

再掀泰剧热潮。目前在中

国 最 红 的 男 演 员 BIE 和

PONG在接受记者专访时透

露，目前正在积极学习中

文，非常渴望将演艺的触角

伸向中国内地。

PONG：入行实属偶然

PONG 是中泰混血儿，

他在中国有很多粉丝。跟记者聊起天来完全没有明星的架子，

他自曝进入娱乐圈实属偶然，“原本就读于泰国名牌大学，只是

为了想毕业后在国外深造而积攒一些工作经验，却在影视界小

试牛刀之后，意外大获观众喜爱，于是也就继续在影视圈打拼。”

说起泰剧为何在中国掀起收视热时，PONG表示，“泰剧和中国电

视剧一样，都是亚洲的，中国观众已经看过日剧、韩剧，泰剧也有

着非常鲜明的特点。”

PONG还透露，自己就是看中国影视作品长大的，而说起中

国明星和影视剧来，PONG简直如数家珍，“《狄仁杰》、《少林寺》、

《包青天》，这些我从小就看。”对于安徽卫视要把他跟BIE打造成

“乒乓”组合的设想，PONG说：“这个想法挺可爱的，还跟中国的

国球联系起来。我之前跟BIE合作过电影，如果要组成唱歌组合

的话，那我肯定不行。”

BIE：泰剧有点辣

泰星BIE日前和PONG一起走上了上海电影节的红毯，他虽

然是以歌手出道，但是在影视剧表演上，也深受观众喜爱。说起

同时在音乐和电视方面的成就，BIE笑言：“我在演艺和跳舞方

面，都有一点点小天赋，希望能有更好的作品呈现给观众。”

说起为何泰剧成为中国观众的新宠，BIE有自己的看法，“我

觉得泰剧跟泰国的美食一样有点辣，而且会有一些现代的情感

内容，还有打斗等，剧情也很曲折，这可能会吸引不少的中国观

众。”

《巴黎宝贝》瞄准七夕情人节

邓超：当爹责任重大！
星报上海讯（记者 吴笑文） 由邓超主演

的浪漫爱情喜剧《巴黎宝贝》，将于8月初的七

夕情人节在全国公映，昨天该片在上海举行了

首款预告片发布会。

在《巴黎宝贝》中，“鬼马小爸爸”邓超与小

女生“纽扣”有不少对手戏，他坦言小女生一开

始不喜欢自己，但拍到最后，听她发自内心地

叫他一声“Daddy”，让他觉得非常幸福。导演

王菁则借此机会送出对准爸爸邓超的祝福，她

爆料说，影片杀青后邓超请剧组吃饭，“小宝贝

坐在我和邓超之间，为我们俩分别夹菜涮火

锅，当时邓超很感慨，说导演你赶快抓紧整个

‘宝贝’吧，多可爱啊！反正我得抓紧回去‘整

一个’出来了！”对此邓超则坦言，虽然自己很

喜欢小孩子，但最初知道孙俪怀孕的消息并没

有想象中激动，反而很冷静，想到的都是未来

的事情，应该怎么做一个好丈夫和好爸爸，因

为这是世上责任最重的事。

“大武生”聚首上海 大S将息影

“把时间留下来生孩子”
“我要回家生孩子了”，昨日上午，上海电影节又一次沸腾了。从来都不缺少话题的大S，在自己主演的电

影《大武生》发布会上当众宣布，自己将要息影造人。婚后甜蜜的她也直夸老公汪小菲最有男子气概。

学中文，演艺的触角伸向中国内地
泰国偶像PONG和BIE汹涌来袭

大S宣布息影造人

自打大S跟汪小菲结婚

以后，轰动一时的汪菲恋总

算是暂告一段落。给老公

煲粥、说老公像孩子……婚

后的大S总是不遗余力地四

处张扬着自己的甜蜜生

活。她昨日出现在上海，为

自己主演的《大武生》摇旗

呐喊时，也不忘“使命”，处处晒着幸福。

此次大 S 在片中跟韩庚和吴尊两大帅哥对

戏，她自称：“这次发挥得特别好”，原因是自己

有爱情。她开玩笑说因为老公汪小菲经常来剧

组探班，这让跟她都有亲热戏的韩庚和吴尊有

些受影响，“发挥都有问题了”。不过她还是夸

奖两人都是既努力又专业的演员，“跟他们对戏

很过瘾。”

而在随后的群访环节，大S忽然宣布了息影的

消息，她表示《大武生》将是自己结婚以后的最后

一部作品，“因为接下来的时间要生孩子了，至于

将来是否复出，那就以后再看吧。”她同时否认了

已经怀孕的消息，只表示正在努力。

心情大好的大S还针对“老公就像个孩子”这

句话做出了解释，“我一直觉得有赤子之心的男生

是最有男子气概的，我老公就是这样。”

韩庚吴尊再被比较

同时出演男主角的韩庚和吴尊两大偶像派帅

哥，昨日更是出尽了风头。发布会门口摆满了两

人粉丝赠送的花篮和花牌，尤其是初次触电大银

幕的韩庚，其粉丝团更是贴心地为记者准备了糖

果、咖啡，以及印有韩庚照片的扇子和便签条，这

让大家都感到“受宠若惊”。

粉丝在较劲，偶像自然也不会闲着。两人站

在台上，免不了被大家比较一番。媒体抛给吴尊

的第一个问题就显得相当火爆，“刚才韩庚的粉丝

给大家送礼物，你会不会觉得自己被比下去了？”

满脸无辜的吴尊无奈地回答，“每次都要被比较，

我都无所谓了，最重要的还是支持电影。”末了，他

还不忘补充一句，“你们应该很开心啊，有送东西

给你们，多吃点。”


